

Chronique Dominicaine

SOMMAIRE : — A Ségovie ; — Nos missions dans l'Amérique centrale ; — L'armée apostolique de la France ; — Exemple à imiter ; — Les Dominicaines à Bologne ; — Les Dominicaines de Lewiston.

A Ségovie. — Les Associés du Saint-Rosaire étant animés, comme il convient, d'une grande dévotion envers saint Dominique, n'ignorent pas sans doute que le saint patriarche était très affectionné à la ville de Ségovie.

“ Dans le flanc d'une colline, dit le Père Joyau, au nord de cette cité, il avait découvert une grotte propre au recueillement et à la pénitence. Il y passait des nuits en prières et s'y flagellait avec tant de rigueur que les parois de la grotte gardèrent pendant des siècles la trace de son sang. C'était sa coutume de se faire frapper et de se frapper lui-même fréquemment avec une chaîne de fer à trois branches.

“ Il prenait chaque nuit trois disciplines : une pour ses propres fautes, la seconde pour la conversion des pécheurs, la troisième pour les âmes du Purgatoire.”

Avec le concours de généreux disciples, l'homme de Dieu fonda lui-même le couvent de Sainte-Croix au-dessus de la grotte, théâtre de ses flagellations. Ce monastère ayant été détruit dans les révoltes que traversa l'Espagne, on construit maintenant au même lieu un édifice destiné à favoriser la dévotion des nombreux fidèles qui viennent là, vénérer le souvenir du saint Fondateur.

Nos missions dans l'Amérique Centrale. — L'Ordre de St Dominique possède dans l'Amérique centrale trois florissantes missions : Trinidad, Curaçao et Cuba. Voici sur chacune d'elles quelques détails.

Mission aux Antilles Anglaises (Trinidad ou la Trinité), confiée en dernier lieu aux pères dominicains de la province d'Irlande, aidés par ceux de la province de Lyon qui en étaient primitivement les administrateurs. Environ une trentaine de pères sont attachés à cette Mission qui a